

Baja ritmo de crecimiento en remesas (Reforma 01/06/17)

Baja ritmo de crecimiento en remesas (Reforma 01/06/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (01 junio 2017).- En abril, las remesas familiares que llegaron al País tuvieron un avance de 6.2 por ciento anual, cifra inferior al 15.1 por ciento registrado en marzo. Según información del Banco de México (Banxico), en abril de 2017 el valor de las remesas enviadas por los mexicanos que trabajan en el extranjero (principalmente en Estados Unidos) a sus familiares fue de 2 mil 306 millones de dólares. El número de operaciones efectuado en abril se elevó sólo 1.8 por ciento, a 7.52 millones, una variación que contrasta con el dato de 6.1 por ciento contabilizado en marzo de este año. En el mismo sentido, la tasa de crecimiento en el valor promedio de la remesa pasó de 8.6 por ciento anual en marzo a 4.4 por ciento al mes siguiente. El valor promedio del envío de dinero se ubicó en 307 dólares durante abril pasado. En tanto, entre enero y abril de 2017, los flujos de remesas familiares acumulados se incrementaron 6.8 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, con lo que totalizaron 8 mil 946 millones de dólares.